

BAB V

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan data yang telah dikumpulkan penulis, Museum Perjuangan Bogor memiliki tujuan untuk meneruskan jiwa dan semangat perjuangan '45 kepada generasi mendatang yang disampaikan melalui kisah dan nilai yang ada pada koleksi di museum, termasuk koleksi baju Kapten Muslihat. Namun, pemaparan informasi mengenai kisah Kapten Muslihat yang disediakan museum sangat minim. Informasi hanya berupa teks pada kertas dan tidak menjelaskan tentang kisah perjuangan dari Kapten Muslihat. Konten informasi yang disediakan juga tidak mencangkup kisah perjuangan ataupun siapa sosok Kapten Muslihat. Situs resmi dari Pemerintah Kota Bogor, *kotabogor.go.id* dan beberapa artikel berita (*TribunNews* dan *detikNews*) memiliki informasi akan kisah dan sosok Kapten Muslihat yang dapat dijadikan sumber informasi bagi museum.

Oleh karena itu, penulis memutuskan untuk membuat media informasi tentang Kapten Muslihat berupa media informasi interaktif dengan penggunaan ilustrasi agar dapat meningkatkan daya tarik informasi. Penggunaan ilustrasi pada media informasi diharapkan dapat memudahkan pengunjung dalam memahami konten dan mengurangi rasa jenuh dalam membaca teks yang cukup banyak. Perancangan ini memiliki konsep berdasarkan nilai-nilai yang diambil dari sosok Kapten Muslihat yaitu keberanian dan kesederhanaan. Nilai-nilai tersebut direpresentasikan oleh penggunaan warna merah dan ilustrasi *vector*.

Media informasi interaktif ini diharapkan dapat menyampaikan kisah perjuangan dan keberanian Kapten Muslihat kepada pengunjung museum serta meningkatkan pengalaman pengunjung dalam mendapat informasi di museum. Selain itu, perancangan ini diharapkan dapat menyalurkan jiwa dan semangat perjuangan '45 kepada generasi mendatang sesuai dengan visi dan misi dari Museum Perjuangan Bogor.

5.2. Saran

Pemahaman masalah terhadap topik yang diambil merupakan hal yang penting sehingga mahasiswa dapat menemukan solusi yang sesuai dan jelas. Pengambilan data juga menjadi hal yang penting agar karya memiliki kredibilitas yang tinggi. Data yang dikumpulkan harus berasal dari sumber yang dapat dipercaya atau *valid*. Tunjukkan sikap sopan dan apresiasi terhadap narasumber yang telah menyediakan waktu dan bantuan dalam menyelesaikan Tugas Akhir. Selain itu, jangan lupa untuk berterima kasih kepada semua orang yang telah membantu baik teman, keluarga, narasumber, terutama dosen pembimbing yang selalu mendampingi proses Tugas Akhir.